

## 13 Hari - Panoramic West Europe

HIGHLIGHT: CHAMBORD – CHATEAU DE CHAMBORD (KASTIL CHAMBORD)  
MENCOBA PANORAMIC TRAIN DI SWISS  
HALLSTATT – DESA SITUS WARISAN DUNIA (UNESCO)  
INNSBRUCK – GOLDEN ROOF KING MAXIMILLIAN  
NEUSCHWANSTEIN CASTLE – BAVARIAN CASTLE  
ZANSE SCHANS – DESA TRADISIONAL KHAS BELANDA

Hari 01: JAKARTA – KUALA LUMPUR MH 722 / 18.15 – 21.20  
KUALA LUMPUR – PARIS MH 020 / 23.40 – 06.40+1  
Hari ini Anda berkumpul di Bandara Soekarno - Hatta menuju Paris.  
Akomodasi: dalam pesawat

Hari 02: TIBA di PARIS  
Selamat datang di pusat kota mode – PARIS, orientasi si kota ini dimulai dengan melewati gerbang kemenangan Arc de Triomphe, jalanan megah Champs de Elysées, Place De La Concorde, Des Invalides dan mengunjungi dari dekat lambang kota Paris yaitu Eiffel Tower sampai dengan lantai kedua dimana Anda dapat melihat panorama seluruh kota. (Bila Eiffel Tower fully booked/Renovasi, maka akan diganti ke Montparnasse Tower). (Makan Malam)  
Akomodasi : Mercure Velizy atau setaraf.

Hari 03: PARIS – CHAMBORD – PARIS  
Pagi ini Anda akan melanjutkan perjalanan menuju wilayah Chambord dimana Anda akan mengunjungi Chateau De Chambord yaitu: Kastil yang bergaya arsitektur Renaissance Perancis dan antik dimana konstruksinya memakan waktu sampai 28 tahun lamanya. (Makan Pagi, Makan Malam)

Hari 04: PARIS – LAUSANNE  
Setelah makan pagi meninggalkan kota Paris untuk menuju Lausanne sambil melihat pemandangan jajaran pegunungan Swiss yang luar biasa indahnya. Setibanya Anda diantar menuju hotel untuk check in dan beristirahat. (Makan Pagi, Makan Malam) Akomodasi: Novotel Hotel atau setaraf.

Hari 05: LAUSANNE – GLACIER 3000 – PANORAMIC TRAIN – ZURICH / Sekitarnya  
Setelah makan pagi, perjalanan dilanjutkan menuju GLACIER 3000 (termasuk Cable car), yang merupakan objek wisata pegunungan di Swiss dengan salju abadinya, dimana Anda dapat mencoba Alpine Coaster, Snow Bus, Ski (Optional). Kemudian Anda berkesempatan untuk mencoba GOLDEN PASS Panoramic Train (kereta panorama) dimana Anda dapat menikmati suasana pemandangan alam Swiss yang masih asri dari sudut pandang berbeda. Kemudian anda akan bermalam di Zurich. (Makan Pagi, Makan Malam)  
Akomodasi: : Postillon Hotel atau setaraf.

Hari 06: ZURICH – INNSBRUCK  
Hari ini kita meninggalkan negara Swiss untuk melanjutkan perjalanan menuju kota Innsbruck –

Austria yang terkenal dengan olimpiade musim dingin dan rumah dengan atap emas, Golden Roof. (Makan Pagi, Makan Malam) Akomodasi: Austrotel Hotel atau setaraf

**Hari 07: INNSBRUCK – HALLSTATT – SALZBURG**

Setelah Makan pagi, anda akan diajak menuju Hallstatt yaitu suatu kota tua yang indah yang terletak di tepi danau Hallstatter See dan berumur lebih dari empat ribu tahun dan dikenal dengan julukan mutiara Austria. Kota ini termasuk salah satu dari warisan budaya dunia UNESCO. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju kota Salzburg yang merupakan kota tempat kelahiran dari Mozart. Anda diajak mengunjungi Mirabel Garden dimana sejarah sound of music dimulai dari kota Salzburg. (Makan Pagi, Makan Malam) Akomodasi: Austria trend Hotel atau setaraf

**Hari 08: SALZBURG – NEUSCHWANSTEIN CASTLE – MUNICH**

Setelah Makan pagi, perjalanan dilanjutkan mengunjungi Neuschwanstein Castle, yang merupakan kastil abad 19 yang dibangun diatas puncak pegunungan di Jerman yang dibangun oleh Raja Ludwig 2 dari Bavaria. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju Munich untuk bermalam. (Makan Pagi, Makan Malam)  
Akomodasi: Mercure Hotel atau setaraf.

**Hari 09: MUNICH – FRANKFURT**

Pagi ini Anda akan diantar untuk city tour mengunjungi/melewati : Olympic Stadium, TV Tower dan BMW world. Kemudian perjalanan akan dilanjutkan menuju Frankfurt untuk bermalam. (Makan Pagi, Makan Malam)  
Akomodasi: NH Rhein main hotel atau setaraf

**Hari 10: FRANKFURT – COLOGNE – AMSTERDAM**

Setibanya di Frankfurt, Anda akan melanjutkan perjalanan ke Amsterdam melalui Cologne dan mengunjungi Dom Cathedral. Setelah makan malam Anda akan diantar ke Hotel untuk beristirahat. (Makan Pagi, Makan Malam) Akomodasi: Ibis Schiphol Airport Hotel atau Setaraf

**Hari 11: AMSTERDAM – VOLENDAM – ZAAANSE SCHANS – AMSTERDAM**

Hari ini Anda diajak menuju Volendam, sebuah desa Nelayan dimana Anda dapat berphoto dengan menggunakan pakaian tradisional Belanda, kemudian Anda akan diantar menuju Zaanse Schans untuk melihat perkampungan asli belanda dimana dapat melihat pembuatan sepatu kayu Clogs dan pembuatan keju khas belanda serta berfoto dengan kincir angin yang menjadi ciri khas negeri ini. Tak lupa melewati Central Station, Royal Palace, Dam Square, National Monument, kemudian Anda akan diajak untuk melihat pabrik pengasahan berlian yang terkenal di Belanda.  
(Makan Pagi, Makan Malam)

**Hari 12: AMSTERDAM – KUALA LUMPUR MH 017 / 12.00 – 06.10+1**

Hari ini setelah makan pagi, acara bebas yang dapat Anda pergunakan untuk bersantai di hotel atau menikmati suasana kota Amsterdam sampai dengan waktunya Anda untuk di antar menuju Bandara guna kembali ke Tanah Air.  
(Makan Pagi) Akomodasi : dalam pesawat.

Hari 13: KUALA LUMPUR – JAKARTA MH 711 / 09.05 – 10.10

Hari ini Anda tiba di Jakarta

**BIAYA TOUR DALAM US DOLLAR**

Keberangkatan Airlines

Dewasa Twin Sharing/Triple (dgn extra bed)

JUL: 21, 23 MH \$ 2798

AUG: 03, 20 MH \$ 2648

SEP: 05, 19 MH \$ 2648

OCT: 10, 24 MH \$ 2648

Proses Visa Schengen Multiple diperlukan 30 hari kerja.

**BIAYA TAMBAHAN:**

01. Single Supplement: \$ 550 per orang.

02. Airport Tax International : \$ 300 per orang (harga tax dapat berubah setiap saat tanpa pemberitahuan).

03. Airport Tax Jakarta: Rp. 150.000,- per orang.

04. Tipping yang diwajibkan untuk tour leader € 2/orang/hari, local guide €2/orang/hari & driver €2/orang/hari.